

Je viens d'apprendre la tragique disparition de Joël VIRATELLE, directeur de la maison de la Nouvelle-Calédonie à Paris depuis 2006.

Premier directeur de l'enseignement d'une école primaire publique en NC, récemment fait chevalier dans l'ordre national du mérite en mai dernier, Joël VIRATELLE aura inlassablement œuvré au rapprochement des cultures et des mémoires, à l'accompagnement des calédoniens, au développement de la vitrine que constitue la MNC.

Il aura aussi constamment contribué à nourrir le nécessaire dialogue entre les communautés et les représentants d'institutions, en militant infatigable de la paix.

A sa famille, à ses proches comme à l'ensemble du personnel de la MNC, j'adresse mes plus sincères condoléances.

